

El Motive.co logra una victoria de mérito en Elda

DIVISIÓN HONOR F.

Comenzaron mejor el encuentro las alicantinas, pero las gijonesas dominaron el encuentro tras rehacerse ya en la primera parte

L. M.

grón. Con la tranquilidad de saberse un año más en la Liga Guerreras Iberdrola acudía el Motive.co La Calzada a Elda para afrontar un nuevo partido del 'play down'. Enfrente, un equipo también matemáticamente sal-

ELDA 25
MOTIVE.CO 28

Elda Prestigio: María García, Rafaela Gonçalves (5), Lucía García (1), María Rodríguez (3), Kassia Janete (1), María de Gracia (1) y Beatriz Escibano (9) -s.i.-, Eva Márquez (2), María Mulet, Sol Ariadna (1), Sofía Rivadeneira, Andrea Claramonte, Claudia Martínez (1), Lucía Prades, Paula Luch y Aitana Pastor (1).

Motive.co La Calzada: Raquel Álvarez, María González, Mina Novovic (7), Paula Valdivia (5), Lorena Zarco (3), Nayla de Andrés (5) y Marta da Silva (1) -s.i.-, Aida Fernández, Lisa Chiagozie, Carolina da Silva (1), Lucía Laguna (1), Juceleyde Pereira, Rocío Rojas y Dorotyya Margit (5).

Parciales cada 5 minutos: 4-3; 6-6; 7-10; 9-12; 12-15; 12-16; 14-19; 16-22; 17-23; 18-24; 22-27; 25-28.

vado en un encuentro que fue una fiesta de inicio a fin. Sobre todo para las gijonesas, que lograron una victoria de mérito (25-28) para seguir sumando buenas sensaciones en este final de temporada. «Hemos hecho un partidazo», resumía su entrenador, Alfredo Rodríguez, al término del encuentro.

Ventajas

Salieron mejor a la pista las alicantinas, pero no tardaron las gijonesas en poner el marcador a su favor. A partir de ahí, ventajas amplias administradas durante todo el encuentro para conseguir la primera victoria fuera de casa desde que el nuevo cuerpo técnico se hizo cargo del equipo. «Hemos hecho una gran defensa y muy buenas transiciones. En ataque, hemos tenido momentos brillantes, con equilibrio en todas las posiciones», apuntó el preparador de las gijonesas, quien destacó la capacidad de sus jugadoras para «minimizar las virtudes» del Elda.



Paula Valdivia, una de las destacadas, trata de anotar en el partido ante el Elda. VICEN NUÑOZ

El Lobas Oviedo cae en Gran Canaria y pierde la categoría

El conjunto de Manolo Díaz no fue capaz de superar al Rocasa en un partido en el que fueron todo el tiempo a remolque

E. C.

grón. El Lobas Global Atac Oviedo no continuará la próxima temporada en la Liga Guerreras Iberdrola. Las pupilas de Manolo Díaz perdieron 30-22 en Telde contra el Rocasa Gran Canaria, una derrota que supone su descenso matemático.

ROCASA 30
LOBAS 22

Rocasa Gran Canaria: Lulu Guerra (1), Melania Falcón (1), Jelena Terzic (3), Jheniffer Lopes (3), María Zaldúa (2), Larissa da Silva (5), Arlinega Pérez (6) -siete inicial-, Delfina Ojea (1), Almudena Rodríguez (2), Rebeca López, Silvia Navarro, Marilina Lang (2), María Cobo (2), Yassira Ramírez (1), Eider Poles y Daniela Moreno (1).

Lobas Oviedo: (1), Celia Rojo, Aida Palicio (2), Camila Méndez (3) -siete inicial-, Miriam Cortina (1), Elena Martínez (3), Teresa Rodríguez (5), Jimena Merino (4), Danae Miranda, Inés Suárez y Carmen García-Calvo.

Parciales cada 5 minutos: 2-2; 6-3; 9-5; 12-7; 14-9; 16-11; 17-13; 21-17; 22-18; 23-19; 25-19; 30-22

El conjunto ovetense fue capaz esta vez de contener el arreón inicial de las canarias (3-3). Sin embargo la guardameta Lulu Guerra empezó a neutralizar el lanzamiento exterior carbayón y el Rocasa Gran Canaria firmaba un parcial de 3-0 que le daría la iniciativa para el resto del encuentro. Teresa Rodríguez tiraba de las carbayonas, que intentaban cerrar la brecha pero no lo conseguían y se iban al descanso con cinco goles de desventaja (16-11).

Las azules regresaron con fuerza de los vestuarios y en seis minutos acortaron la diferencia a solo tres tantos (18-15). El conjunto ovetense no pudo acercarse más en el electrónico y el último acelerón del Rocasa Gran Canaria resultaría definitivo. Un partido que pone punto final al sueño de seguir en la máxima categoría.



Un momento del partido entre el Unión Financiera y el Burgos. u. r.

El Unión Financiera se carga de esperanza

D. HONOR PLATA M.

E. C. El Unión Financiera Base Oviedo logra un triunfo capital para eludir el descenso directo. Con un Vallobín lleno hasta la bandera, los de Ricardo Margareto cuajaron el mejor partido de la temporada para doblar

a un UBU San Pablo Burgos candidato al ascenso a ASOBAL (30-22). Las grandes defensas, un Gamallo espectacular y el gran acierto fueron la combinación perfecta para la victoria. Los asturianos despedirán la temporada el sábado 19 de mayo ante el filial del FC Barcelona. El equipo carbayón visitará la Ciutat Esportiva Joan Gamper para jugar el último choque de la temporada. Con 25 puntos, tratarán de librar la promoción por el descenso, algo que tienen cerca de conseguir.



La defensa del Royal Premium fue una de las claves de la victoria. A. e

El Royal Premium gana y acaba la campaña sexto

PRIMERA NACIONAL M.

L. M. El Royal Premium aspiraba a conseguir ayer acabar la temporada en la quinta posición. Y los gijoneses hicieron sus deberes venciendo por 39-32 a Lafuente Pereda. Pero San-

toña y Autocenter Principado también, por lo que, finalmente, terminan la temporada en quinta posición. La primera parte fue de dominio local, con un inspirado Luis Madrazo en ataque y una sólida defensa que permitió llegar al descanso con siete goles de ventaja. Lafuente Pereda mejoró en la segunda mitad, pero, a pesar de las dos exclusiones locales, el Royal Premium se mostró como un equipo sólido y pudo llevar la ventaja final hasta los siete goles.

El Grupo cierra la temporada con una gran victoria

PRIMERA NACIONAL M.

L. M. El Grupo Covadonga cerró la temporada con una contundente victoria a domicilio ante el Recoletas Atlético Valladolid (30-40). No había nada más en

juego que el honor, pero los gijoneses saltaron con muchas ganas a la pista para cerrar una «buena» campaña de la mejor manera. «Hemos firmado uno de los mejores partidos de la temporada», aseguró su entrenador, Chechu Villadea. La velocidad y la fluidez en el ataque posicional les permitió a los grupistas mantener ventajas durante casi todo el encuentro, llevando la diferencia final en el marcador hasta los diez goles.